

令和 6 年度 天竜高校同窓会、新会長就任あいさつ



同窓会長 太田勝久

皆様、私が 8 月の総会を経て承認され 2 代目の同窓会会長に就任いたしました太田勝久と申します。

天竜高校の同窓会も発足から 10 年ほど経過し、ようやく足元も落ち着きつつあります。

ただ、課題等が無くなった訳ではなく、まだまだ様々な問題を抱えております。

例を挙げますと、同窓会役員の高齢化。これは発足当時からメンバーの入れ替えがなかなか無く変化がございません。

もっと若い方々にも積極的に参加して欲しい、又は私たちが働きかけ若いメンバーを増やしていきたいと考えております。

続いて、現天竜高校の卒業生が誰 1 人として同窓会役員に入っていないこと。

これは私たち現役員にも問題があり、勧誘の仕方・アプローチ方法も考えぬまま年長者がいる事が原因と考えられます。

親子ほど歳の離れた方々への勧誘は難しいものと捉えてしまいましたが、何かしらが無いといつまでも現状のままではないでしょうか。

若い年齢層が役員に加わってくれば、旧態依然した考えではなく、今風のやり方、今風の思考で新しい同窓会としてやっていけるのではないかと期待をしております。

ゆくゆくは天竜高校の卒業生の誰かが会長となり、我々年長者が会長のサポートに回る事が理想といえるのではないのでしょうか。

上記のようになる様、現役員は一層の努力を積み重ねて参ります。ご期待に沿えない場合も多々あるかと存じますがご容赦ください。

皆様からのご意見・ご要望もホームページ等で頂けたら幸いです。

末筆ではございますが、私の就任挨拶とさせていただきます。

今後とも天竜高校同窓会を何卒よろしく願いいたします。

令和 6 年 9 月 30 日